

Pressemitteilung

3. November 2013

Kontakt

ZEAG Energie AG
Weipertstraße 41
74076 Heilbronn

Birgit Obenland
Telefon 07131 610-1012
Telefax 07131 610-1956
birgit.obenland@zeag-energie.de
www.zeag-energie.de

Farbenfroh, augenzwinkernd und mit Liebe zum Detail

Neue Kunstausstellung am Energiestandort Heilbronn

Der Energiestandort Heilbronn in der Weipertstraße zeigt ab Freitag, 6. Dezember, eine neue Kunst-Ausstellung mit dem Titel „ARTtrio“. Die Ausstellung ist montags bis freitags von 8 bis 16 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.

Drei Künstlerinnen aus der Region präsentieren bis Freitag, 28. Februar, ihre Werke. Malerei und Grafik stehen bei Gisela Postert im Vordergrund. Ein kräftiges Rot, dort ein tiefes Blau, dann wieder Schwarz- und Grautöne finden sich auf ihren Leinwänden. Die freischaffende Malerin zeigt viele Facetten in ihren Bildern.

Petra Scheuermann dagegen widmet sich der menschlichen Schwäche: Das aber stets augenzwinkernd und mit viel Gefühl. Detailliert und liebevoll porträtiert sie Menschen in alltäglichen Situationen und überlässt es dem Betrachter, ob er sich darin wiederfindet.

Bunt, kräftig, geschwungene Linien, geometrische Formen, die fast organisch anmuten: Bei Rea Siegel Ketros geht es fröhlich und lebhaft zu. Ein richtiger „Hingucker“ sind auch ihre halbtransparenten Acrylwerke, die durch eine Beleuchtung an der Rückseite ganz besonders strahlen. Aber auch ihre „Wortbilder“ und Stahlobjekte leben geradezu von der Farbe.

Seit 2009 gibt es die Kunst-Ausstellungen am Energiestandort Heilbronn. „Wir möchten Kunstschaffenden aus der Region eine kostenlose Plattform bieten, damit sie ihre Werke präsentieren können“, so Eckard Veil, Vorstand der ZEAG Energie AG. Ein Konzept, das auch aufgeht: „Die Nachfrage ist groß. Nicht nur bei den Künstlern, sondern auch bei den Besuchern. Die Ausstellungen kommen sehr gut an“, freut er sich.

Information: Am Energiestandort Heilbronn sind vier Firmen ansässig: die ZEAG Energie AG und Heilbronner Versorgungs GmbH sowie die NHF Netzgesellschaft Heilbronn-Franken mbH und die EnBW Regional AG.